# avantage d'animations proposées aux aînés

diversifier l'offre d'activités destinée aux résidents. Une animatrice a même été embauchée Le Molay-Littry - Une association vient de voir le jour à la résidence Harmonie. Son objectif :

### Création d'une association

Afin de dynamiser la vie sociale dans l'établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ehpad), le personnel vient de créer une structure associative pour offrir plus d'animations aux 52 résidents.

« On veut récolter des fonds pour ne pas toujours solliciter les résidents, afin de créer des événements et d'améliorer leur quotidien comme des sorties spectacles », explique Manuella Legastelois, aide médico-psychologique de l'établissement et présidente de l'association « Résidence Harmonie ». Cette structure est composée de membres de l'Ehpad et veut ouvrir l'établissement à des « personnes de l'extérieur et à d'éventuels intervenants ».

#### Une seconde animatrice

Depuis janvier, Chantal Lecrest est secondée par Brigitte Godefroy, une nouvelle animatrice. « On a renforcé l'équipe afin de développer le partenariat local en intégrant les résidents et en créant une nouvelle dynamique », explique Mathieu Lemarchand, le directeur de l'Ehpad. Il propose « une ouverture vers l'extérieur, vers les services proposés par la commune, vers les autres établissements ».

eLes animatrices des Ehpad du Bessin et du Prébocage se réunissent régulièrement pour proposer des activités communes comme « des rencontres olympiades seniors, des



nouvelle animatrice (à ses côtés) et Manuella Legastelois, l'aide médico-psychologique, présidente de la jeune association. Dans la salle de vie des résidents, le directeur de l'établissement, Mathieu Lemarchand, présente Brigitte Godefroy, la

jeux de salon, des chants ainsi que la confection de repas », complète Brigitte Godefroy.

## Journée champêtre le 3 juin

Dans le cadre du développement des animations, le personnel s'investit pour préparer une journée détente ouverte à tous, où les résidents et leurs familles trouveront

tous un intérêt. « Avec une multitude de jeux comme des jeux d'antan : le palet, le chamboule-tout... », précise l'animatrice. Les résidents et le personnel proposeront leurs gâteaux maison, des confections florales...

Afin d'associer les personnes extérieures à l'établissement, une petite brocante sera organisée pour les

visiteurs. Le directeur compte bien que ceux-ci franchissent la porte afin de découvrir la résidence pour personnes âgées.

Contact: Ehpad Harmonie, maison de retraite, route de Tournières. Tél. 02 31 22 82 82.

# A l'agenda de vos communes 1/2

Annoncez gratuitement vos événements sur : www.infolocale.fr

seaux hivernants : premiers résultats. (Atlas des oiseaux nicheurs : protocole

Gratuit. Contact: 06 88 62 62 73, http://aikidobayeux.sportsregions.fr

Vendredi 10 mars, 14 h 30, Espace Saint-Patrice. Contact: